



## A LA TETE DES LIONS INDOMPTABLES CE SERA LE DUO CLARENCE SEEDORF ET PATRICK KLUIVERT

### **Deux néerlandais viennent d'être portés à la tête de l'équipe nationale de football du Cameroun**

Auditionné au ministère de Sports et de l'éducation physique le vendredi 29 juillet dernier, Sven Göran Erikson n'avait pas pu tomber d'accord avec le Cameroun pour entraîner sa sélection nationale de football. Ses prétentions salariales avait été jugées très élevées

C'est donc finalement le Duo néerlandais Clarence Seedorf et Patrick Stephan Kluivert qui prennent les commandes de la sélection nationale de football du Cameroun. Comme respectivement entraîneur et entraîneur adjoint

Ce duo conduira les lions indomptables à la prochaine coupe d'Afrique des Nations, la Can Total prévue au Cameroun du 7 juin au 7 juillet de l'année 2019

Rappelons que cette nomination intervient quelques jours avant la 3e mission d'inspection de la CAF au Cameroun, prévue du 6 au 14 août 2018.

Les réactions ne se font pas attendre, et comme d'habitude, les amoureux du ballon rond ont déjà relayé cette information et donné les avis partagés sur le choix qui sera officiellement prononcé ce samedi.

À peine quelques jours seulement après que nous ayons appris que [Hugo Broos, L'ex-sélectionneur des Lions indomptables portait plainte contre la FéCaFoot pour rupture abusive de contrat](#), voici une nouvelle qui fera couler de l'ancre pour les prochains jours.